

＜キャッチフレーズ＞
『安らぎと
英知と
元気
のある学校』



学校だより クワデーター

NO. 3

平成19年 5月17日

久米島町立久米島西中学校

TEL 985-2006

FAX 985-4407

久米島中体連夏季球技大会選手激励会

5月11日（金）生徒朝会で、12日（土）に開催される久米島中体連夏季球技大会の選手激励会が行われた。各チームの紹介と大会への抱負をキャップテンが発表しました。

＜野球部＞ 濱元 一 貴 キャップテン

僕たち野球部は、明日、久米島野球場で、一回戦、仲里中と対戦します。

野球部は、那覇地区優勝、県大会ベスト4を目標にして、「走る野球」をモットーに練習に取り組んでいます。あと、心・技・体の向上を図り取り組み、特に、心の面では、毎日のファイル記録や毎朝の清掃活動などを実践してきました。技術面では、守備と攻撃で他校に負けないように一生懸命取り組んできました。特に、ティーバッティングやノックなどをコツコツやってきました。

明日は、いままできつい練習を耐えてきたので、みんなで試合を楽しんで、そして、優勝旗を持ち帰りますので、応援よろしくをお願いします。



＜男子バスケット部＞

僕たち男子バスケットボール部は、去年までは、3年生6名、2年生3名、計9名のとても少ない部員のチームでしたが、今年は、3年生2名、1年生8名が入部し、19名の部員になり、とてもにぎやかな部になってきました。

ゴールデンウィークの遠征では、多くの強いチームと対戦し、て、チームの課題と自分たち一人一人の課題が見つかり、僕たちにとってとても意義のある遠征となりました。この遠征で学んだことを試合で十二分に生かして、明日の仲里中との試合では勝って、この久米島西中に優勝旗を持って帰ってきたいと思います。そして、校長先生や顧問の宣誓など

の、お世話になってきた方々への感謝の心を忘れないでやっていきたいと思っています。

みなさん応援よろしくをお願いします。



＜女子バスケット部＞ 平田 利 菜 キャップテン

私達女子バスケット部は、明日本校体育館で、1試合目 B チーム、3試合目代表チームが仲里中学校と対戦します。

私達は、放課後や昼休みなど校長先生の指導のもと、毎日練習をがんばってきました。また、ゴールデンウィークも本島への遠征で多くの試合を経験し、自分たちのプレーに自信が持てるようになりました。

3年生にとっては、最後の久米島地区大会になるので、B チームも代表チームもいい内容で勝って、絶対優勝旗を持って帰ってきます！！

みなさん応援よろしくをお願いします。



＜女子バレー部＞

幸地 智 恵 キャップテン

私達女子バレー部は、3年生6名、1年生6名マネージャー1名、計13名のチームです。

この大会へ向けて、私達チームは休みの日に練習を組ん

だり、また、久米島高校で合同練習をしたことで、技術面はもちろん、メンタル面も一回り大きく成長することができ、チームとしても個人としてもプレーに自信ができました。また、この大会は、3年生にとって中学校最後の久米島大会でもあります。この久米島地区大会で久米島中学校に3年連続で優勝旗を持って行かれていて、悔しい思いもしたし、先輩方の姿も見てきたので、この大会では、必ず優勝旗を持って帰ってきたいと思います。この大会のスタメンは3年生ですが、顧問、副顧問、マネージャー、1年生、チームみんな一丸となり、そして、お世話になった久米島高校の顧問の先生、先輩方に感謝の気持ちを持ち、戦っていききたいと思います。明日は、3年間の思いをコートにぶつきたいと思います。みなさんの応援よろしくをお願いします。



生徒代表あいさつ

選手のみなさん、明日はいよいよ久米島地区夏季球技大会ですね。久米島西中学校としての初めての大会なので、どの部活動も今まで練習してきた成果を十分に発揮して良い成績を残してください。また、1年生にとっては、中学校生活初めての大会ですね。中学校の大会は小学校の大会とは違い緊張するとは思いますが、今まで2、3年生と練習してきたことを試合で発揮してチームに貢献してください。選手のみなさん、明日の大会は悔いの残らないように一生懸命がんばってください。

久米島中体夏季球技大会の結果とスピーチ

<野球部>

第1試合

久米島西中 3 - 2 仲里中

決勝戦

久米島西中 4 - 1 久米島中



・敢闘賞：濱元一貴



走る野球で「優勝」 濱元一貴

僕たち野球部は、リーグ戦で優勝を争いました。一試合目は仲里中と戦いました。先発ピッチャーは仲地優磨が投げました。試合は3回まで0対0のまま動きません。毎回ランナーを背負う展開でしたが、チーム全体で声を出し、鍛えてきた守りでピンチをしのぎました。4回の攻撃は1番の平良元気がファールボールで出て、盗塁を決め、2番の喜久川大輔がセーフティバンドを決め、その後相手のスキをついて先制点をとることができました。貴重な1点目は走る野球でとることができました。その後も新里幸仁のランニングホームランなどで合計3点



を取ることができました。そのあと仲里中に6回、7回に1点ずつとられ1点差に詰め寄せられましたが、冷静な守りをすることができて、3対2で仲里中に勝つことができました。



・打撃賞：2位新里幸仁 4割0分0厘



第二試合目は、久米島中と対戦しました。試合前にみんなでミーティングをして気持ちを一つにして望みました。試合は、喜久川大

輔がテンポ良く投げ込み7回まで相手を無失点に抑えました。しかし、攻撃ではチャンスは作るものものつなぐことができず1てんが取れません。延長特別ルールに持ち込まれました。延長戦では僕たちが4点を先取し、その守備で久米島中を1点に抑え、4対1で優勝することができました。この大会では、毎日きつい練習をみんなで声を出し合ってきた結果が優勝につながったと思いました。今度は、那覇地区大会に向けてがんばっていききたいと思います。

<男子バスケット部>

ファンタジック！が集中力に課題

夏季バスケ大会、仲里中戦では、激戦の末、66対65で勝利しました。この試合は1クォーターの序盤から相手に3ポイントを3本連続で決められるなど、一気に相手を波に乗せてしまいました。2クォーターからは少し落ち着いてきて、相手に少しリードを許したまま五分五分にゲームが進んでいきました。



3クォーターの後半ぐらいから僕たちの波がきて、相手にどんどん点差をつけていきました。4クォーターの前半は相手に14点差をつけるなど

優位な試合展開となりました。しかし、後半からは、試合が急展開し点差がどんどん縮まって、流れが急に相手チームに有利な方向へと変わりました。そして、後2点差というところで、僕がトラベリングの反則をしてしまって、相手の3ポイントで逆転されてしまいました。しかし、最後のラスト2秒で悠里君の劇的なシュートにより仲里中を破り、見事優勝旗を久米島西中学校に持って帰ってくることができました。Bチームも優勝し、A、B両チーム優勝という、久米島西中学校として、そしてバスケットボール部としても好スタートをきりました。試合では、後半の集中力の欠如がみられたので、これからはしっかりと体力をつけ、集中力を最後の0.1秒まで欠けることのないようにしたいです。そして、那覇地区夏季総体へと目標を切り替えて県大会出場を目指して一日一日を大切にがんばっていききたいです。



しかし、最後のラスト2秒で悠里君の劇的なシュートにより仲里中を破り、見事優勝旗を久米島西中学校に持って帰ってくることができました。Bチームも優勝し、A、B両チーム優勝という、久米島西中学校として、そしてバスケットボール部として

も好スタートをきりました。試合では、後半の集中力の欠如がみられたので、これからはしっかりと体力をつけ、集中力を最後の0.1秒まで欠けることのないようにしたいです。そして、那覇地区夏季総体へと目標を切り替えて県大会出場を目指して一日一日を大切にがんばっていききたいです。



そして、那覇地区夏季総体へと目標を切り替えて県大会出場を目指して一日一日を大切にがんばっていききたいです。

最優秀競技者賞：国吉悠里

<結果>

久米島西中 A 66 - 65 仲里中 A
久米島西中 B 50 - 22 仲里中 B

<女子バスケット部>

最後の久米島地区大会 平田 利 菜

5月12日にバスケットボール大会がありました。1試合目は、Bチームが試合をしました。最初は仲里中に少しか点差をはなされていましたが、後半には自分たちのプレーを出せて追い上げることができました。惜しくも1点差で負けてしまいました。でも内容的には、最後の方で自分たちのペースをつかんでプレ

一ができていたので良い試合だったと思います。3試合目に行われたAチームの試合は、最初は仲里中のペースだったけど、だんだん自分たちのプレーができて、プレスも成功し、3クォーターで逆転し、58対48で勝ちました。12月の新人大会では、仲里中に負けていたので、今大会の勝利は、今まで練習をしてきたことの自信につながったと思います。また、久米島西中学校としての初めての大会だったので、勝ててとっても良かったです。



この自信をバネに、6月の那覇地区大会では、ベスト8に入って県大会に行けるように、これからは接戦にも勝てるような精神力をつけて練習をがんばっていききたいです。

この自信をバネに、6月の那覇地区大会では、ベスト8に入って県大会に行けるように、これからは接戦にも勝てるような精神力をつけて練習をがんばっていききたいです。



<結果>

久米島西中 A 58 - 48 仲里中 A
久米島西中 B 40 - 41 仲里中 B

最優秀競技者賞



<女子バレー部>

悔しい思い！ 幸地 智恵

私達バレー部は、三角リーグで試合を行い、第2と第3試合に試合をしました。

初戦、第1試合の敗者である仲里中と対戦しました。試合の序盤は、初戦ということもあり、緊張して自分たちのプレーができずに相手のペースで試合



が進みました。しかし、富里綾香の安定したサーブで得点を重ね相手の流れを一気に止め、初戦、ストレートで仲里中に勝ちました。決勝となる二回戦、相手は久米島中！序盤から

相手のサーブに苦しめられ自分たちのプレーができませんでした。い、玉城麻衣の連続サーブポイント、前衛メンバーのスパイクで得点を重ね巻き返しました。互角に戦っていたものの最後は自分たちのミスで自滅し20-25で1セット目を落としました。2セット目は、もう後がないという気持ちで試合に挑みました。しかし、1セット目と同様、相手のペースで試合が進み、中盤巻き返したものの久米島中にストレートで負けました。この大会で、チームの課題がいくつか見つかりました。この久米島大会で悔しい思いをしたので那覇地区大会では課題を克服し、ベスト8入りして大会に出場したいと思えます。



<結果>

1 試合目							
久米島西中	2	<table border="0"> <tr> <td>25-18</td> <td rowspan="2">}</td> <td rowspan="2">0</td> <td rowspan="2">仲里中</td> </tr> <tr> <td>25-17</td> </tr> </table>	25-18	}	0	仲里中	25-17
25-18	}	0	仲里中				
25-17							
久米島西中	0	<table border="0"> <tr> <td>20-25</td> <td rowspan="2">}</td> <td rowspan="2">2</td> <td rowspan="2">久米島中</td> </tr> <tr> <td>18-25</td> </tr> </table>	20-25	}	2	久米島中	18-25
20-25	}	2	久米島中				
18-25							

・スパイク賞
幸地 智恵



去った12月の久米島地区新人大会では、1つの優勝もなかった西中でしたが、5ヶ月弱の練習で見事によみがえり、4つのうち3つの優勝を勝ち取りました。『本当にすごい!!』、『野球・男バス・女バス、優勝おめでとうございます!』

惜敗した女バレも含め、6月15日の那覇地区夏季球技大会に向けて、さらに練習を充実させ、県大会出場を勝ち取ることを期待しています。がんばれー!

